

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanzas Técnicas por la que se incluye a don Antonio Insúa Negrado en la lista de aspirantes admitidos a la oposición para cubrir en propiedad la Cátedra del Grupo XIX. «Mecánica Fundamental y Aplicada. Estadística», vacante en la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Montes.

Habiendo acreditado don Antonio Insúa Negrado el derecho a tomar parte en la oposición a la Cátedra del Grupo XIX. «Mecánica Fundamental y Aplicada. Estadística», vacante en la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Montes, convocada por Orden de 7 de mayo de 1963 («Boletín Oficial del Estado» del 21).

Esta Dirección General ha resuelto se incluya al mencionado opositor entre los aspirantes definitivamente admitidos a la práctica de los ejercicios y cuya lista fué publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 11 de noviembre último.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 2 de diciembre de 1963.—El Director general, Pío García-Escudero.

Sr. Jefe de la Sección de Escuelas Técnicas.

RESOLUCION de la Universidad de Granada por la que se publica relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Obstetricia y Ginecología» (segunda adjuntía) de la Facultad de Medicina.

Aspirante al concurso-oposición a la plaza de Profesor adjunto de «Obstetricia y Ginecología» (segunda adjuntía) que ha sido admitido definitivamente para efectuar los ejercicios correspondientes:

Don José Luis Malde Veiga, único solicitante.

Granada, 20 de noviembre de 1963.—El Secretario general, A. Mesa Moles.—Visto bueno, el Rector, J. María Clavera.

RESOLUCION de la Universidad de Madrid por la que se publica relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Patología y Clínica quirúrgicas» de la Facultad de Medicina.

Expirado el plazo de convocatoria determinado por la Orden ministerial de 19 de septiembre próximo pasado («Boletín Oficial del Estado» de 5 de octubre de 1963) para la admisión de solicitantes al concurso-oposición para proveer una plaza de Profesor adjunto de la Facultad de Medicina de esta Universidad, adscrita a «Patología y Clínica quirúrgicas» (tercera cátedra).

Este Rectorado ha acordado se publique la relación de aspirantes admitidos definitivamente al concurso-oposición de referencia:

D. Ignacio María Arcelús Imaz.

No se publica lista de concursantes excluidos por ser el señor anteriormente reseñado el único solicitante a este concurso-oposición.

Madrid, 15 de noviembre de 1963.—El Secretario general, Isidro Martín.—Visto bueno, el Vicerrector, A. Carrato.

RESOLUCION de la Universidad de Madrid por la que se publican los Tribunales que han de juzgar los concursos-oposición de las plazas de Profesores adjuntos que se indican de la Facultad de Derecho.

De conformidad con lo acordado por la Junta de la Facultad de Derecho celebrada el día 18 de los corrientes,

Este Rectorado ha tenido a bien designar a los señores que a continuación se indican para formar parte de los Tribunales que han de juzgar los respectivos concursos-oposición a plazas de Profesores adjuntos adscritas a las disciplinas de «Derecho Natural y Filosofía del Derecho» (primera cátedra) y «Derecho Natural y Filosofía del Derecho» (tercera cátedra):

«Derecho Natural y Filosofía del Derecho» (primera cátedra):

D. Mariano Puigdollers Oliver.
D. Carlos Ruiz del Castillo.
D. Joaquín Ruiz-Giménez Cortés.

«Derecho Natural y Filosofía del Derecho» (tercera cátedra):

D. Mariano Puigdollers Oliver.
D. Carlos Ruiz del Castillo.
D. Joaquín Ruiz-Giménez Cortés.

Madrid, 27 de noviembre de 1963.—El Vicerrector, A. Carrato.

RESOLUCION de la Universidad de Sevilla por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor Adjunto de «Matemáticas generales» de la Facultad de Ciencias.

Con esta fecha el Rectorado de la Universidad ha tenido a bien aprobar la propuesta del Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición para proveer una plaza de Profesor Adjunto en la Facultad de Ciencias de esta Universidad, adscrita a la enseñanza de «Matemáticas generales», convocada por Orden ministerial de 27 de junio último y elevada por el ilustrísimo señor Decano de la expresada Facultad, en la siguiente forma:

Presidente: Don Antonio de Castro Brzezicki.

Vocales: Don Manuel Pérez Rodríguez y don Vicente Gándia Gomar.

Suplente: Don Antonio Civit Breu.

Sevilla, 19 de noviembre de 1963.—El Secretario general, A. Calderón. V.º B.º: El Rector, J. Hernández Díaz.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de las plazas de Profesores adjuntos de «Química general» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Sevilla.

Al objeto de comenzar los ejercicios del concurso-oposición a dos plazas de Profesores adjuntos de «Química general» de esta Facultad de Ciencias de la Universidad de Sevilla, se convoca a los opositores admitidos, Doctores don Vicente Cortés Muñoz y doña Ernestina Muñoz de Miguel Villanueva, para el día 10 del mes de enero de 1964, a las cuatro de la tarde, en el aula VII de esta Facultad de Ciencias, calle Palos de Moguer, sin número, en Sevilla.

El programa de cincuenta temas objeto del primer ejercicio estará a disposición de los señores opositores con quince días de anticipación en la Secretaría de esta Facultad.

Sevilla, 19 de noviembre de 1963.—El Presidente, Francisco González García.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Parasitología, Enfermedades parasitarias y Enfermedades infecciosas» de la Facultad de Veterinaria de Córdoba (Universidad de Sevilla), por la que se convoca a los aspirantes admitidos.

De conformidad con lo dispuesto en el Decreto de la Presidencia del Gobierno de fecha 10 de mayo de 1957, y en cumplimiento de la Orden de la Dirección General de Enseñanza Universitaria de 3 de diciembre de 1958, se convoca a los señores opositores admitidos al concurso-oposición anunciado para proveer una plaza de Profesor adjunto adscrito a la cátedra de «Parasitología, Enfermedades parasitarias y Enfermedades infecciosas» de la Facultad de Veterinaria de Córdoba (Universidad de Sevilla) para el día 8 del próximo mes de enero de 1964, a las diez de la mañana, en el aula de la mencionada cátedra, para dar comienzo a los ejercicios de dicho concurso-oposición.

Quince días antes del comienzo de los ejercicios se hallará a disposición de los señores opositores el cuestionario que ha de regir en el primer ejercicio de esta oposición, en la Secretaría de esta Facultad.

Córdoba, 21 de noviembre de 1963.—El Presidente, Rafael Castejón y Martínez de Arizala.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Dermatología y Venereología» de la Facultad de Medicina de Cádiz (Universidad de Sevilla) por la que se convoca a los aspirantes admitidos.

Se convoca a los señores opositores admitidos para tomar parte en el concurso-oposición para proveer la plaza de Profesor adjunto de «Dermatología y Venereología» vacante en la Facultad de Medicina de Cádiz, correspondiente a la Universidad de Sevilla, para el día 18 de enero de 1964, a las diez horas, en el Decanato de la Facultad.

Cádiz, 23 de noviembre de 1963.—El Secretario, Julió Ortiz Vázquez.—Visto bueno: El Decano, Martínez Rovira.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición convocado para proveer la plaza de Profesor adjunto de «Bioquímica» de la Facultad de Farmacia de la Universidad de Barcelona por la que se convoca al aspirante admitido.

De acuerdo con las disposiciones vigentes se convoca al señor aspirante a la plaza de Profesor adjunto de «Bioquímica» de la Facultad de Farmacia de Barcelona, convocada por Orden de 29